

Date de dépôt : 14 avril 2011

Pétition

Envoyer les enfants des Pâquis au cycle d'orientation de la Gradelle? Une proposition absurde!

Mesdames et
Messieurs les députés,

Une grande partie des enfants des Pâquis qui doivent entrer au cycle d'orientation vont être envoyés au cycle d'orientation de la Gradelle, à Chêne-Bougeries, alors qu'il existe deux cycles d'orientation à proximité de leur domicile.

Les parents et habitants signataires de la pétition demandent aux autorités compétentes de surseoir immédiatement à la décision de transférer les enfants des écoles de Pâquis-Centre et de Zurich au cycle de la Gradelle et de trouver une solution pour que les enfants puissent trouver une place dans deux cycles de Montbrillant et de Sécheron.

Envoyer les enfants des Pâquis au cycle d'orientation de la Gradelle est une décision préjudiciable :

- **En terme de mobilité et de sécurité : temps de trajet trop long et risqué pour des enfants encore jeunes.**
- **En terme économique : difficulté pour de nombre uses familles d'ajouter à leur budget le montant des abonnements de transports publics et des repas de midi pris à l'extérieur.**
- **En terme social : fragilisation des liens existants, impossibilité d'accéder à l'offre parascolaire proposée dans le quartier.**

N.B. 725 signatures

p.a APEPâquis

Mme Ariane Meier

pa Maison de quartier des Pâquis

Rue de Berne 50

1201 Genève